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Abstract (en)
The agitating miller has an annular cylindrical outer milling cavity (9') bounded by the inner wall (10) of a flour container (3) and the outer wall (43)
of a rotor (42). It also has an inner milling cavity (9") bounded by the inner wall (44) of the rotor and the outer jacket (26) of an inner stator (24). The
milling cavities are connected via a diverting cavity (49). The walls bounding the milling cavities are smooth and free of agitating tools.

Abstract (de)
Eine Rührwerksmühle weist einen ringzylindrischen Außen-Mahlraum (9'), der durch eine Innenwand (10) eines Mahlbehälters (3) und eine
Außenwand (43) eines Rotors (42) begrenzt wird, und einen Innen-Mahlraum (9'') auf, der durch eine Innenwand (44) des Rotors (42) und einen
Außenmantel (26) eines Innenstators (24) begrenzt wird. Die Mahlräume (9', 9'') sind durch einen Umlenkraum (49) miteinander verbunden. Die die
Mahlräume (9', 9'') begrenzenden Wände sind glattwandig, frei von Rührwerkzeugen ausgebildet. <IMAGE>
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